

THOMAS WEINHAPPEL  
1150 WIEN, MÄRZSTRASSE 9 / 31  
office@thomasweinhappel.com  
+43 699 104 64 783  
+43 664 423 10 24

HOLLÄNDER  
TELRAMUND  
KLINGSOR  
DONNER  
ALBERICH  
WOTAN



ESCAMILLO  
SCARPIA  
KASPAR  
PIZARRO  
GIOVANNI  
JOCHANAN

NÖN.at



»Der Niederösterreicher **Thomas Weinhappel** war ein **würdiger Vertreter** für den **erkrankten Günther Groissböck**. Das Publikum würdigte ihn sowie Lidia Baich an der Violine und Andreas Schager mit **Standing Ovation**s.«

*NÖN, von Christa Wallak  
am 05. September 2021  
Photocredit: Erich Marschik*



**ideo**  
kultur im netz

NEWS FEED COMMENTS

Für den erkrankten niederösterreichischen Bass **Günther Groissböck** konnte der ebenfalls aus Niederösterreich stammende **Thomas Weinhappel** gewonnen werden. Im ersten Teil des Konzerts, das ausschließlich dem Werke Richard Wagners gewidmet war, sang der ehemals lyrische Bariton, der die Corona-Zeit für einen **Fachwechsel ins dramatische Fach** genutzt hat, den Rheingold-Wotan (**Abendlich strahlt der Sonne Auge**) und Wotans Abschied von seiner Lieblingstochter Brünnhilde (**Leb wohl Du kühnes, herrliches Kind**) aus der Walküre mit **mächtiger Stimme** und **größtmöglicher Wortdeutlichkeit**.

Thomas Weinhappel verfügt mittlerweile über eine **schöne, satte Tiefe**. Mit den beiden dargebrachten Ausschnitten in der Partie des **Wotan** konnte der Bariton **nicht nur überzeugen, sondern das Publikum auch entsprechend begeistern**.

*Marcus Haimerl, im September 2021*

»Nachdem Günther Groissböck krankheitsbedingt absagen musste, übernahm sehr kurzfristig der niederösterreichische Bariton Thomas Weinhappel die Partie des Wotan mit seinem Finale in „Rheingold“ und Wotans Abschied aus der „Walküre“ des „Ring des Nibelungen“. Der sympathische Sänger konnte einen **enormen persönlichen Erfolg mit seinem Beschreiten von für ihn vokalem Neuland** verbuchen, bei dem er sowohl sein **gutes tiefes Register** wie auch **klangvolle und prägnante Höhen bei guter Resonanz und Diktion** hören ließ.

Mit Wolframs „Lied an den Abendstern“ aus „Tannhäuser“ dokumentiere er auch seine **lyrischen Qualitäten**. Weinhappel war die große Überraschung des Abends!«

*Online-Merker Klaus Billand am 4. September 2021*



#### **Weltstars mit einem umjubelten Auftritt:**

#### **„GÖTTERKLANG TRIFFT DONAUGOLD“ auf der Donaubühne Tulln mit Andreas Schager, Lidia Baich und Thomas Weinhappel**

Tulln (3. September 2021) - Es war ein ganz besonderer Abend in stimmungsvoller Kulisse: In der untergehenden Abendsonne färbte sich die Donau zum Thema passend golden und die Musiker übermittelten dazu die göttlichen Klänge. Mit der viel umjubelten Welt-Premiere von Götterklang trifft Donaugold präsentierten die Weltstars Andreas Schager und Lidia Baich, wie auch **Thomas Weinhappel in Vertretung für Günther Groissböck freitagabends ein kulturelles Klassik-Highlight auf der nahezu ausverkauften Donaubühne Tulln. Thomas Weinhappel sprang kurzfristig, dafür umso grandioser für den erkrankten Günther Groissböck ein - ein neuer Klassikstar begeisterte das Publikum. Einhelliger Tenor aller begeisterten Besucher, der Niederöreicher Thomas Weinhappel war ein mehr als würdiger Vertreter für den erkrankten Günther Groissböck. Thomas Weinhappel wurde mit Standing Ovationen, so wie auch die begeisternde Lidia Baich an der Violine und Andreas Schager akklamiert.**



cayenne-stratcomm  
marketingberatung gmbh  
agentur für strategische  
markenberatung  
heiligenstädter straße 31  
stiege 2 | 6. og. | top 1  
1190 wien

t +43 1 524 51 44  
f +43 1 524 51 44-10  
info@cayenne.at  
www.cayenne.at

Bankverbindung: HYPO NÖE  
Landesbank für Niederösterreich  
und Wien AG  
IBAN: AT21 5300 0045 5500 7556  
BIC: HYFNATWW

Landesgericht St. Pölten  
Uvi-Idr.: ATU/03013568  
FN 490306 p